



Allan Koury, député
Hochelaga Maisonneuve (Québec)

« C'est en février 1991 que j'ai proposé la création d'une commission royale d'enquête au mandat très large, c'est-à-dire qui traiterait d'absolument tout ce qui se rapporte aux autochtones, y compris aux autochtones handicapés. »

Louise Feltham, députée
Wild Rose (Alberta)

« Je désire remercier les autochtones qui ont comparu devant le Comité. Ils ont déployés beaucoup d'efforts pour que nous puissions mieux les connaître. Les problèmes des handicapés transcendent toutes les barrières, d'après moi. C'est une chose que nous avons apprise au fil des années. »



Beryl Gaffney, députée
Nepean (Ontario)

« À titre de membres du Parlement du Canada, nous avons l'obligation morale de prendre des mesures constructives. Nous ne pouvons plus accepter que les autochtones soient ballottés entre le gouvernement provincial et les autorités fédérales. »

